

## SŒURS DE MISERICORDE

### Vêtue et profession religieuse



Le 8 septembre dernier, avait lieu dans la chapelle des Soeurs de Miséricorde une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, présidée par M. le chanoine W.-C. Martin, de l'archevêché de Montréal.

L'allocution de circonstance a été donnée par le Révérend H. Lefebvre, S. J., prédicateur de la retraite.

Plusieurs prêtres étaient présents ainsi qu'un grand nombre de parents et d'amis.

*Cinq postulantes ont revêtu le saint habit* ; Melles Marie-Winnifred-Catherine Nish, de Montréal, dite Soeur Sainte-Imelda ; Mathilde-N. Jacques, de Lowell, Mass., dite Soeur Marie de l'Ange-Gardien ; Marie-Clotilde-Joséphine Boisjoli, de Winnipeg, dite Soeur Saint-Joachim ; Mary Nau, de Florence, Wis., dite Soeur Saint-Bonaventure ; Marie-Elisabeth-Eléonore Boulet, de Schenectady, N. Y., dite Soeur Saint-Louis de Gonzague.

*Ont émis les vœux annuels* : Soeur Sainte-Dorothee, née Marie-Marguerite-Virginie Pépin, de Drummondville ; Soeur Sainte-Alice, née Marie-Flavie-Aurore Dubé, de Montréal ; Soeur Saint-Jude, née Marie-Anna-Elisa Campbell, de Stanbridge.

*Ont prononcé les vœux perpétuels* : Soeur Saint-Ambroise, née Marie-Louise Gagnon, de Saint-Mathieu ; Soeur Saint-Jean-Baptiste, née Marie-Irma Nevraumont, de Montréal ; Soeur Sainte-Virginie, née Clarinda-Anna Nadeau, de Montréal ; Soeur Sainte-Aline, née Marie-Anne-Agnès Bonenfant, de Montréal ; Soeur Sainte-Roseline, née Marie-Olivina-Onpha Daoust, de la Pointe-Claire.